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 制服検討委員会では、生徒・保護者・教職員アンケートや近隣校・価格・メーカー調査などを行い、

今後の制服のあり方について検討してきましたが、結論として『来年度新入生から標準服を 

全面変更、在校生はネクタイ・リボンなどの小変更（現行と選択制）を行う。』

ことにしました。その理由としては以下があげられます。 

① アンケート結果で、女子の保護者の回答者のうち 7 割が変更を希望している。その他の回答者

は制服の変更如何について「どちらでもいい」が多い。 

② メーカー調査などで、最近の標準的な制服は立体裁断や生地の技術革新で、軽い、動きやすい、

着心地がいい、撥水性、洗濯機丸洗い可、などの機能が飛躍的に高まっている。 

③ アンケート結果で現行制服にたいして“デザインが古い”“紺色が明るすぎる”“（女子）リボン

いい”など、デザインの見直しを求める意見が多数あった。（ただし、一方で“伝統がある”“清

楚である”という声もあり現行のイメージを大きく損なわないよう配慮が必要。） 

変更の概要 

① 来年度新入生から全面変更する。在校生は上着・スラックス・スカートはそのままで、ネクタイ・

リボン・ベスト（ニット化）・靴下のみを変更し、それらは現行のものと選択可能にする。 

② 新制服の価格：現行以下とする。 

③ 新制服のデザイン方針：現行より落ち着いた濃紺のブレザー２ツ釦。スラックス・スカートは落

ち着いた色調のチェック柄。女子夏服はニットベスト着用。ネクタイはストライプ入り。女子は

リボン。靴下は濃紺（白可）。細かい仕様は後日決定。 

④ 新制服の品質：ウール 50％ポリ５０％を維持しながら最新の機能を付加、着心地、ストレッチ

性、撥水性、洗濯性、寸法変更の容易さを重視。 

⑤ メーカー：メーカーは大手４社からデザイン、品質、価格などの提案より選定中。 

⑥ この変更は本校６５周年記念事業の一環として実施する予定。 

今後の日程 

① 9月中にメーカーと詳細仕様（案）決定 

② 10月３日からサンプルを学校内に展示、リボン・ネクタイのデザインは制服検討委員会で 2案

に絞り込んだ後、生徒・PTAの意見を募集（10月 13日まで）し、決定。 

③ 10月 11日（木）学校公開・新入生保護者説明会でもサンプル公開。 

④ 10月 13日（土）学校公開でサンプル公開。 

⑤ 10月末     詳細仕様決定 

 

以上、ご意見のある方は山野までご連絡ください。 

制服(標準服)変更について 


